

# Le microbe et le papy.

Monsieur Microbe aime soigner les gens et il est tout bleu car il a été élevé par une famille de papillons couleur outremer.

Il a aussi un caractère bien trempé, ne se laisse pas faire et n'a pas peur de dire ce qu'il pense.

Pour soigner les gens, il leur fait des piqûres avec ses petites dents pointues.

Mais il a un problème : son pire cauchemar, c'est la superculose, une maladie qui arrive quand les gens sont tristes et qui colore le visage de toutes les couleurs de l'arc- en -ciel.

Il en a peur car il risque toujours d'être contaminé et de perdre sa jolie couleur azur.

Au- dessus de sa tête, Monsieur Papy vit dans un nuage doré et adore les papillons dont il a été élu le chef.

Il aurait tout pour être heureux si seulement son chat mangeait les souris. Mais comme le mine passe ses journées à leur faire des bisous et à danser avec elles, très souvent, la superculose se peint sur le visage du Papy.

Un jour, le papy décide d'aller sur terre consulter un docteur.

Il ne voit pas le microbe bleu et l'écrase :

« Vas-y, écrase moi, ne te gêne pas !

Le papy sursaute :

-Qui me parle ?

-Tu ne connais pas le célèbre microbe bleu qui soigne les maladies en tous genres ?

-Super, tu es celui qu'il me faut, moi, j'ai la superculose.

Le microbe vire au vert tellement il a peur. Il tente de s'éclipser.

-Que fais- tu ?

-Heu...j'ai un rendez- vous avec mon amoureuse la papillonne !

-Je suis le chef des papillons, rétorque le papy.

Alors le microbe perd sa couleur verte et devient rose d'émotion.

Il s'approche courageusement de la fesse droite du papy et y plante ses dents acérées en pensant de toutes ses forces à son amoureuse.

Et quand il réouvre ses yeux, le papy a l'air en plein forme et lui, est d'un bleu étincelant.

L'amour triomphe toujours contre la maladie.